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【プログラム】 

１）開会の言葉 

２）会長挨拶 

➢ 新型コロナウイルスの感染が拡大しており、心配な状況ですが、各教育委員会でも様々な対応を検討

していますので、私たちも協力しながら対応をしていきたいと思います。 

３）報告事項 

① コロナ禍での各イベント対応ついて 

② スポーツ大会中止について 

→ 中止の代替のイベント開催を検討しているため、協力をお願いしたい。 

③ 県 P連関連報告 

→ 例年通りとの事で、１世帯当たり会費 36円の前提で、市P連会費を集めていたが、6円下がった。

それに伴う余剰金について、オンライン会議への対応（Wi-Fi ルーター等の関連備品購入）に充当

することを提案し、その場で特に異論なく、承認された。 

→ （参考：昨年度はコロナによる学校休校措置などにより、県 P への会費は 18 円/世帯、市 P への

会費は 30 円/世帯。例年の会費は市 P へ 50 円/世帯納め、その中から県 P へ 36 円/世帯納め

る形） 

       広報誌コンクール 

→ 例年は年 2 回以上各単 P にて発行している事が出品条件だったが、昨年度に続き今回も 1 回以

上の発行で問題ない。 

④ 関東ブロック研究大会 さいたま大会について 

→ リモート開催に変更された。また詳細については別途連絡する。 

⑤ 防災セミナーの開催について 

→ 開催場所が、文化会館から変更、もしくは、リモート開催になる予定 

⑥ 会計より報告 

⑦ 各種活動参加報告 

⑧ 各部会からの報告 

・ 交通安全対策推進会議 
→ 千葉県内の事故件数等の説明を受けた。令和 2年は外出規制の影響もあり、減少している模様。

別途詳細なデータは展開する。 

・ 飲酒運転根絶協議会 
→ 依然として千葉県は多い。各 PTA から希望あれば、警察署から人を派遣し説明してくれるそう。 

・ 社会教育委員会（6月 15日） 
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・ ふるさとづくり推進協議会(6月 15日) 

・ 安全で安心なまちづくり推進協議会（7月 6日） 
→ 市民安全課全面協力の下、防犯カメラ設置についての開かれた会議の場。市役所内にお

いて、一般市民の方々が傍聴として 8 名参加し実施。防犯カメラを年 10 台程度設置す

ることを目的としているが、今年はコロナの影響もあり、8台程度に留まる予定。 

・ 2021年度運営委員との連絡用 LINEグループを運用開始予定 
→ 入船小、富岡中が未登録だが、入船小は、その場で了承いただいた。 

・ 運営委員に対してファイル共有用のサイボウズの権限付与予定 
→ ファイル管理の方法や共有等について、簡単に説明を実施。USB等のメディアを通さな

いことで、情報セキュリティ面でも優れている。料金は年間 11,000円程度（300名まで

使用可能）。過去データの管理、引継ぎにも適しており、各単 P でも利用することを検

討するのであれば、ご相談いただきたい。 

・ 健康うらやす（第２次）推進検討委員会（7月 27日） 

⑨ 来年度以降の予定 

 

４）情報交換タイム 

➢ 【質問】パラリンピックの観戦を予定している学校はあるか。 

→ 市 P・井上教頭：学校での観戦は予定自体が無い。 

 

➢ 【質問】修学旅行の扱いについて、中止等の検討状況を教えて欲しい 

→ 高洲中：中止（京都、奈良）が決定。代替案を検討する予定。 

→ 富岡小：日光への修学旅行の延期について先生方から相談があった。 

→ 美浜南小：7月に日光に日帰りで行った（6時半集合、17時に戻り）。 

→ 東小：延期になった。11月に予定している。 

→ 高洲小は：7月に横須賀への日帰り旅行を実施した（バス）。 

→ 浦安小：10 月に実施する方向（9 月上旬に感染状況を踏まえて、判断する予定）。昨年

の林間学校もなかったため、開催をしたい。 

→ 浦安中：9月 2、3日に予定していたので、見送りを決めた。3月に何かできないか検討

中。 

 

➢ 【情報提供】12 歳以上の人たちにもワクチン接種券が配られ始めるとのこと。各自確認し

て欲しい。 

 

➢ 【質問】これから休校予定はあるのか。 

→ 市 P・井上教頭：現在、予定は聞いていない。予定通り行われる見込み。 

 

➢ 【質問】学校の先生の接種状況を把握しているのか。 

→ 職域で実施していて、ほとんど 2回目を打ち終わっている。 

 

➢ 【質問】子どもの心のケアを把握されているのか（夏休み明け自殺が増える等のデータがあ
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る）。また、この 5 年で不登校は増えているよう。フリースクール等の整備は浦安は進んで

いるのか。その周知も PTAの活動として重要かもしれない。 

→ 市 P・井上教頭：まず公けに不登校の数を出すことはない。クラスには行けないが、学

校に行ける子にはプレイルーム、フレンドリールームと呼ばれるものがある。また、学

校にいけない子に、浦安市にイチョウ学級というものもある。 

→ 宝さん：市議の活動の中で、市の中にフリースクールはないので、誘致することを進め

て欲しいという話は聞いている。検討中。なお、不登校支援の相談窓口となる機関が 3

団体ある。 

→  

➢ 【情報提供】新潟で給食中に誤飲で亡くなった人がいる。 

 

➢ 【提案】市 P 連も負担に思う人も多いかと思うが、オンライン開催は負担が減り、有意義。

負担をひとつずつ減らしていきたい。例えば、市で広報の表彰をする理由はあるのか。やる

必要がないものを色々と減らしていきたい。 

→ 広報の表彰は、県 Pからの依頼ではある。広報誌自体は、意義があるとは思うのと、モ

チベーションにはつながるとは考えている。 

 

５）生涯学習課より 

➢ 6月 26日に運営委員会で承ったことについて、下記の通り回答 

・ポイント立ち時に、防犯パトカーが横断歩道で止まらなかったことについて、報告した。 

・子供写真の掲載確認は、先生、保護者等に確認したうえで掲載している。 

 

６）閉会の言葉 

➢ 初めてのフルオンラインとなりましたが、音声も良く、良かったです。今後もよろしくお願

いいたします。 

 

【配付資料】 

第 2回運営委員会資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会議のオンライン開催(併⽤)について 
オンライン参加の⽅は下記リンク先へアクセスしてご参加願
います。 
※アプリは Microsoft Teams を使⽤します。 

http://bit.ly/ 3xHoF09 
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◎次回運営委員会 令和 3年 10月 2 日(土) 18：00～20：00 文化会館 

 

 

 

 

  

 

【市Ｐ連事務局 連絡先】 

■ メール：        urayasushipta@gmail.com 

■ ホームページ：    http://www.urayasu-pta.jp 
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＜報告事項＞ 

① コロナ禍での各イベント対応について 

・ 浦安市花火大会パトロール (中止) 

・ 浦安市盆踊り大会パトロール (中止) 

 

② スポーツ大会中止について 

緊急事態宣言の発出を受け、市 P連本部役員にてスポーツ大会は中止と判断いたしました。 

コロナウィルスの感染が急速に広がっており働く世代のみならず低年齢層にも発症が見受けられることより、

本スポーツ大会に携わる皆様の安心安全の確保が困難であることが主な理由となります。尚 AED講習会に

ついては別途オンライン開催出来ないかを検討中でしたが、赤十字との調整の上、実施は困難とのことで、 

今年度も中止とします。 

 

③ 県Ｐ連関連の報告 

・ 【県 P連関連活動報告】 

7/1(木)  第 1回県 P 理事・事務局長合同会議 （ 對馬会長出席、黒原書記がオンライン参加 ） 

会費の入金と報告を実施。今年度の会費は 30円/人で例年に比較して下がりました。 

会費減額分の差額 6円/人 の還元について、審議事項とさせてください。 

 

・ 【県 P研究大会 習志野大会について】 

【期 日】 令和 3年 11月 7日（日） 

縮小で午前中の記念講演のみ。 

分科会の発表方法については、書面及び動画での配信になる予定です。 

 

・ 【千葉県 PTA 連絡協議会 令和 3年度事業実施について】 

千葉県 PTA広報紙コンクール 

趣 旨： PTA 広報活動の活発化を促進し、広報紙の充実向上を目指す。 

主 催： 千葉県 PTA 連絡協議会（広報委員会担当） 

応 募 要 項： 

作品規格・・・会員により編集した広報紙であり、規格は特定しない。 

発行期間・・・令和 3年 4月～令和 4年 3 月までに 1回以上発行した作品とする。各 2部を提出する。 

市Ｐ連応募締切：令和 4年 3 月上旬の予定 

そ の 他：提出時に出品票の貼付が必要となります。応募基準など詳細は、後日改めてお知らせします。 
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④ 関東ブロック研究大会 さいたま大会 について 

令和 3年 10月 15日(金)、16日(土) 第 53回関東ブロック研究大会 さいたま 大会 が開催されます。 

現時点では現地開催予定。 

 

⑤ 防災セミナーについて 

10月 2日（土）15：00～17:00 文化会館 にて開催予定 

【講師】 調整中 

【場所】 文化会館  各単 P 3名程度 

 Microsoft Teamsによる オンライン開催を検討中 

 

⑥ 会計より報告 

県Ｐ会費を７月３０日に振込完了（249,600円、30円/人） 

 

⑦ 各部会からの報告 

・ 組織運営部 
・ 交通安全対策推進会議 

・ 飲酒運転根絶協議会 

・ 社会教育委員会（6月 15日） 

・ ふるさとづくり推進協議会(6月 15日) 

・ 安全で安心なまちづくり推進協議会（7月 6日） 

・ 2021年度運営委員との連絡用 LINEグループを運用開始予定 

・ 運営委員に対してファイル共有用のサイボウズの権限付与予定  

・ 健康うらやす（第２次）推進検討委員会（7月 27日） 

・ 広報企画部 
・ 広報取材について 

検討中事項(スポーツ大会代替え等含む)もあり、2月〜年度末発行の予定。 

各単 P会長からの挨拶、コメント等のご依頼は別途お知らせ致します。 

・ 交流推進部（文化） 

・ 10月 2日(土) 15：00～ 防災セミナー予定 

・ 地域渉外部 
・ 青少年センター運営協議会 （6月 17日） 

・ 子供のひろば運営協議会 （7月 1日） 
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⑧ 来年度以降の予定 

 
 市Ｐ担当校 市Ｐ行事予定 県Ｐ行事予定 

2021年(令和 3年) 浦中・浦小・北部小・東小  

 

習志野大会 

県Ｐ70周年行事 

2022年(令和 4年) 堀江中・南小・舞浜小 

見明川小・見明川中 

  

2023年(令和 5年) 美浜中・美浜南小・富岡中・

富岡小 

  

2024年（令和 6年） 入船小、入船中、髙州小、

髙州北小、髙州中 

  

 

 

◎次回運営委員会 令和 3年 10月 2 日(土) 18：00～20：00 文化会館 

 

 


